

Cuba celebra 30 años de los Joven Club de Computación y Electrónica



Artemisa, 8 sep (RHC) El Joven Club Artemisa II, fue sede del acto de cancelación del Sello Postal 30 Aniversario de los Joven Club de Computación y Electrónica (JCCE).

El especialista de Comunicación de la Dirección Nacional de los JCCE, Alexander Díaz, puntualizó que se escogió a esta provincia por ser pionera en esa concepción estratégica con el cobro de los servicios, y además, por su interés en el mejoramiento de la red informática y las comunicaciones.

Explicó que el suceso forma parte de una jornada de celebraciones para conmemorar la fecha del 8 de septiembre de 1987, el cual marca el nacimiento de la computadora de la familia cubana y se incluyó la entrega de reconocimientos a fundadores y trabajadores destacados.

Como los JCCE surgen con la idea de socializar las tecnologías, en la actualidad se oferta la posibilidad de tener un blog en la blogosfera Reflejos, la visita a la plataforma estanquillo, y la adquisición del producto Mochila, cada día más insertada y aceptada por el pueblo.

Díaz subrayó que nuevas estrategias se aplican como la asistencia de software en los hogares que incluye la actualización de antivirus y la instalación de programas.

Destacó que los 29 Joven Club del territorio, se encuentran en un proceso de mantenimiento de su infraestructura y renovación del equipamiento los cuales trabajan además en el mejoramiento de la conectividad en la red de base y en el nodo provincial.(Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/140856-cuba-celebra-30-anos-de-los-joven-club-de-computacion-y-electronica>



Radio Habana Cuba